

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-001963/2021
an die Kommission**

Artikel 138 der Geschäftsordnung

Monika Hohlmeier (PPE), Michael Gahler (PPE)

Betrifft: Korruption im Libanon

Die verheerende Explosion im Hafen von Beirut im August 2020 hat deutlich gemacht, dass alle wesentlichen Ebenen der Verwaltung des Libanon von Korruption betroffen sind. Die Europäische Union engagiert sich seit Langem im Rahmen der Nachbarschaftshilfe in dem Land, und es liegen zahlreiche Berichte über die dort grassierende Korruption vor.

1. Wie viel Geld ist während des MFR 2014-2020 aus EU-Programmen in Projekte im Libanon geflossen?
2. In welcher Höhe hat die Kommission Projekte und Programme im Bereich Justiz, Rechtsstaatlichkeit und Aufbau von Verwaltungskapazitäten sowie im Bereich Infrastruktur gefördert?
3. Welche Erfolge konnten mit den einzelnen Projekten erzielt werden, und in welchen Bereichen wurde mit Geldern der Union wenig bis keine Änderungen in den genannten Bereichen bewirkt?